

PARA LA CORONA FUNERARIA DE MI INOLVIDABLE AMIGO
FELIX SOTO

En el invierno de la vida, cansado peregrino, has visto ponerte el sol de tu esperanza. Sus últimos rayos no alumbran ya tu camino. En el inmenso horizonte el colorido de tus ilusiones se pierde, por que llega la noche que la presientes lóbrega, fría y sola. Con amargura infinita piensas en la región risueña de tus mañanas de sol y se estremece tu alma. Las tinieblas de la noche llegan a tu corazón. Tu cuerpo extenuado por la fatiga no quiere prose-

guir la marcha, ni debe buscar apoyo en un árbol amigo; pero tu espíritu de cristal y acero, delicado y fuerte, se impone a tu dolor, vence en la lucha y experimentas la sensación de una caricia al invocar el sueño. Y duermes... Y tu rostro apacible retrata la sonrisa del niño, la sonrisa del justo que duerme, que duerme tranquilo...

Lima, noviembre de 1931.

V. J. Benavides.

EL UNIVERSAL — Domingo 29 de Diciembre de 1935

Club Social Magdalena del Mar

Esta prestigiosa Institución ha elegido su nuevo directorio para el año social que se inicia el 10. próximo.

Presidente señor Julio C. Zavala, Vice Presidente, doctor Victor Solano.

Fiscal, señor Victoriano M. Villacorta.

Secretario, doctor Alfredo Ramírez Gastón.

Tesorero, señor Thomas T. C. Ramsey.

Pro Tesorero, señor Mario Talavera.

Bibliotecario, doctor Fidel Tubino.

Vocales, señores José San Román, Aníbal Zorrilla, Victor Melgar, Luis O. Figueroa.

Presidente de la Comisión de Fiestas, señor Victor J. Benavides.

Presidente de la Comisión de Deportes señor Darío Arguedas.

Magdalena del Mar

EN EL CLUB DE TIRO AL BLANCO
No. 250

Verificó esta patriótica y progresista entidad una reunión extraordinaria y solemne, a objeto de tomar el juramento a la nueva Junta Directiva, que regirá los destinos sociales durante el año de 1938.

Como cuestión previa, el presidente reelecto, señor Benigno Tudela Cáceres, dio lectura a una conceptuosa e interesante memoria, por la cual, y con aporte de detalles, hizo conocer la marcha del 250, durante el año que acaba de fenercer.

A su vez, el Capitán de tiro, señor Julio Carrasco, expuso en forma oficial, las actividades fusileras desarrolladas bajo el control de la comisión de su presidencia; haciendo resaltar, como el mejor exponente del progreso de la institución el hecho de haber obtenido ésta, durante el año 1937 un muy halagüeño porcentaje de triunfos en los diversos concursos externos en los que, alternando con clubs de su categoría, lograra obtener dos primeros puestos; dos segundos y un tercero. Y, además, el undécimo lugar en el importante concurso "Trofeo Rep. Ilica", torneo éste, en el que intervinieron 37 sociedades rifleras representativas de los diversos centros de tir de la República.

Procedióse luego a la repartición de los premios individuales ganados en honrosa lid, durante el último año.

La nueva Junta Directiva del Magdalena No. 250, está integrada por el siguiente personal:

Presidente honorario, señor General Pedro Pablo Martínez; Vicepresidente honorario, señor Luis Guillermo Ostolaza; Presidente activo, señor Benigno Tudela Cáceres; Vicepresidente activo, señor doctor Jorge Suárez Giulfo; delegado, señor teniente Oscar Ramírez; fiscal, señor Luis Q. Figueroa; secretario general, señor Antonio de Rossi; secretario de actas, señor Eugenio M. de Rossi; tesorero, señor Pedro Sanguineti; protesorero, señor Juan Guzmán; bibliotecario, señor José Leiva; vocales: señores Abel Suárez Giulfo, Gerardo Noriega, Ernesto Tesolini y Enrique Bachmann; portaestandarte, señor Luis Angulo. Comisión de Guerra: señores Julio Carrasco, Emilio Angulo, Octavio Odiaga y César Arce C. Comisión de Fiestas: señores Manuel Gonzalo Cuadros, Enrique Bachmann y Gerardo Noriega. Comisión de Disciplinas: señores Eugenio Chocano, Juan del Alcázar y Victor J. Benavides. Comisión de Deportes: señores Manuel Rivera, Adolfo Campos y Julio C. Cayo.

EL CORRESPONSAL